

# 北海道・東北ネット

北海道開催 「どさん子ラウンド」

平成25年6月21日

平成25年5月24日（金） 北海道教育大学札幌駅前サテライト

北海道・東北ネットにおける北海道開催は、昨年10月26日に引き続き、札幌駅前にある北海道教育大学のサテライト教室にて2回目を迎えました。今回の参加者は10数名であったものの、学体連広報部の杉山先生、岩手大学の清水先生も参加され、少数精鋭で意見交換が行われました。冒頭、開催地を代表して古川先生より歓迎の言葉があり、その後、自己紹介へと続きました。



引き続き古川先生により、北海道教育大学附属旭川中学校でのiPadを使用した「体づくり運動」についての実践報告がありました。そこでは、コンテンツの問題点、指導の手順、今後の可能性についての報告がありました。

高橋先生からは「子どもの体力向上指導者要請研修会『体づくり運動』」について、講師の立場から発表がありました。体づくり運動は、どのように単元学習として授業実践をしていくか。子どもたちに「運動って楽しいな」という体験をさせ、体力の向上を図る能力を育てるために、このような授業のイメージを明確にすることが大切であるとの事でした。



佐藤先生からは、ネットワーク研究会の趣旨と今後の活用方法や発展性について話がありました。「これまでの情報伝達システムを乗り越えて、学校・行政・大学それぞれの立場で、連携できる部分を大切に考えてこのネットワークを活用してもらいたい。そこから、体育授業の向上と発展を図っていきたい。」との事でした。



系統的内容についての意見交換をし、予定の時間はあっという間に過ぎてしまいました。

続く夜の部では愛媛の日野先生も加わり、今後の課題について語り合いました。

(文責小出)